
 
⸺驿　キシリトールガムがシェア1位
です。

山田　2016年8月に、国内のガム部門
でシェア1位になりました（ニールセン
調べ）。その後もずっと1位を維持してい
まして、今年10月末の調査では34.2％の
シェアでした。キシリトールガムが弊社
の売上の60％ほどを占めています。
　ちなみにガム全体の中での弊社のシ
ェアは2位の40.7％で、トップは米国リグ
レー社で45～46％。ベトナムのガム市場
は両社が2強で、他にイタリアや韓国の
外資系企業があり、ローカルメーカーは
見当たりません。

⸺驿　なぜ売れ続けていると思います
か？

山田　キシリトールガムの特徴は味だ
けでなく、虫歯予防にもなると消費者に

浸透してきたからだと思います。ベトナ
ムの健康志向も追い風になっているでし
ょう。また、2015年からはマーケティング
・ミックスという手法でキシリトールの意
味を広く伝えており、その効果も感じて
います。
　マーケティングのひとつはテレビ、新
聞、雑誌、ネットなどのメディア戦略で
す。2つめはリアル戦略で、スーパー店頭
などでのサンプリング（商品の配布）、学
校での啓蒙活動、ベトナム歯科医師会
と連携したワークショップや効能など
の勉強会です。最近では、3つめとなる
SMSなどのデジタル
マーケティングが増
え、こちらへのシフト
が強まってきました。
　来年からキシリト
ールガムをリニュー
アルする 予 定 でし
て、品質を向上させ
ると同時にパッケー
ジも変えようと考え

ています。その折にはタレントさんをイメ
ージキャラクターにするなど、新しいPR
活動を進める予定です。

⸺驿　キシリトールガムで日越の差は
ありますか？

山田　どこの企業でも同じだと思いま
すが、キシリトールガムはグローバルブ
ランドという位置付けで、全世界共通し
て日本製品を再現しています。原材料の
サプライヤーなどは異なっても、日本と
の差は基本的にありません。一方、弊社

キシリトールガムで2016年、国内ガムのシェア1位を獲得したロッテベトナム。
来年からはキャンディ、グミ、ビスケットで新商品を投入予定だ。日本と同様の総
合菓子メーカーになるべく、山田暁大社長は次の手を打っている。

山田暁大　Akihiro Yamada
大学卒業後、株式会社ロッテに入社 。国内営業から2009～
2012年に副社長としてベトナムに赴任。日本での海外事務・
企 画 部 門、グローバルマーケティング部 門を経て、2 0 1 6 年 2
月に再赴任して現職。

キシリトールガムでトップシェア
今後は総合菓子メーカーへ
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売上の6割、キシリトールガム
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